

Fallece Hefner

El empresario estadounidense, quien lanzó en 1953 la revista Playboy, murió en su mansión a los 91 años de causas naturales.

GENTE



Enred@ Rusiagate

Los comités de Inteligencia de EU invitaron a Facebook, Twitter y Google a testificar sobre el uso de sus plataformas en la injerencia rusa en la elección. **PÁGINA 15**



Honran a Aguilita del Rébsamen

El América homenajeó, portando playeras con su nombre, al niño de 8 años integrante de su escuela de fútbol que falleció en el colegio de Tlalpan. **CANCHA**

JUEVES 28 / SEP. / 2017 CIUDAD DE MÉXICO

78 PÁGINAS, AÑO XXIV NÚMERO 8,674 \$ 20.00

REFORMA

C O R A Z Ó N D E M É X I C O

11% Caída de la producción de gas natural de Pemex. Pasó de 5 mil 686 millones de pies cúbicos diarios en agosto de 2016 a 5 mil 35 millones en el mismo mes de este año. **NEGOCIOS 6**

Preven que cifra crezca

Costará 39 mmdp enfrentar desastre

Contemplan reparar 153 mil viviendas, casi 13 mil escuelas y mil sitios históricos

ÉRIKA HERNÁNDEZ

La reconstrucción de los daños causados por los sismos del 7 y 19 de septiembre costará por lo menos 39 mil 150 millones de pesos, informaron ayer funcionarios del Gobierno federal.

Esa cifra contempla la reconstrucción o reparación de 153 mil 545 viviendas con un gasto público estimado de 16 mil 500 millones de pesos; así como de 12 mil 931 escuelas con 13 mil 650 millones.

También considera las reparaciones en mil 225 inmuebles históricos por 8 mil millones de pesos y mil millones para instalaciones del IMSS.

La cifra crecerá cuando se concluyan los censos de daños en la Ciudad de México, el Estado de México, Morelos, Puebla y Guerrero, así como de los nosocomios de la Secretaría de Salud y del ISSSTE, además de la infraestructura en comunicaciones y otras instalaciones federales.

El Presidente Enrique Peña convocó a los empresarios a crear una mesa de trabajo para emprender la reconstrucción, pues, dijo, el Gobierno no busca administrar los recursos captados por el sector privado y la sociedad civil, sino orientarlos en las necesidades más urgentes para evitar que se dupliquen esfuerzos.

Los empresarios reconocieron que están en la disposición de trabajar unidos para vigilar que el uso de los recursos sea eficiente y transparente.

"Hay mucha tarea que realizar. Entonces, hay que tratar de hacerlo con eficiencia y, en muchos de los casos, no sólo reconstruir, sino que las cosas queden transformadas de una mejor manera", indicó Carlos Slim.

A través de la iniciativa Fuerza México, el sector privado busca recaudar mil 500 millones de pesos, a los que se sumarán otros fondos particulares y donaciones internacionales.

A la reunión de evaluación acudieron Mandatarios de entidades afectadas, como el de la CDMX, el Edomex, Morelos, Puebla y Guerrero, así como líderes de las cúpulas empresariales y miembros

¿A qué equivale?

Los \$39 mil 150 millones de la reconstrucción se equiparan a estos rubros: (Cifras en millones de pesos)

RUBRO	AL AÑO
Presupuesto de la Semarnat	\$36,058
Casi la mitad del gasto de la SCT	84,627
Casi tres veces el presupuesto del INE	15,071
Tres veces los fondos de Prospera	13,599
Diez veces el gasto para Turismo	3,947

Fuente: Presupuesto de Egresos de la Federación 2017

Pide MAM reorientar el gasto

DALILA SARABIA

El Jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, pidió hacer una mejor distribución del paquete presupuestal 2018 para enfrentar los estragos del sismo en la CDMX, Oaxaca y Chiapas.

"Hoy debemos reorientar el presupuesto federal para la reconstrucción, para la recuperación y transformación de México. Hagámoslo sin protagonismos, viendo por la gente, viendo por su necesidad", dijo.

Mancera participó en una reunión en Los Pinos para conocer avances del programa de reconstrucción con el Presidente Enrique Peña, Secretarios y Gobernadores. En calidad de presidente de la Conago aprovechó para pedir que se actué con energía contra quienes pusieron en riesgo la vida de los mexicanos.

del gabinete.

En el encuentro, se informó que la capital tendrá un tratamiento especial en cuanto a los apoyos para la reconstrucción de viviendas y será el Gobierno de la CDMX el que encabece el ceuso y proponga mecanismos para ayudar a los damnificados.



En cuatro años, la empresa Dijon transformó el inmueble de Breña 90 sin autorización de las autoridades.

Construyen edificio... isobre una casa!

LILIANA ESPITIA

Bajo los escombros de los edificios colapsados empieza a emerger la corrupción.

El edificio de Breña 90, que se vino abajo y cuya constructora fue demandada penalmente, era una casa de tres niveles de al menos 50 años de antigüedad sobre la que levantaron dos pisos más, renovaron la fachada e hicieron pasar como nuevo.

De acuerdo con vecinos

de la Colonia Zacahuitzco, la remodelación del inmueble y la construcción de los dos niveles comenzó en febrero pasado y para agosto ya estaban en renta los departamentos con una mensualidad de entre 8 mil y 10 mil pesos.

El día del sismo, una lona grande y banderolas promocionales anunciaban las viviendas disponibles y en el lugar se encontraban el portero, la agente de ventas y la auxiliar de limpieza, quien

no pudo salir y perdió la vida. Recientemente, el edificio fue comprado por la empresa Dijon, S. A. P. I. de C. V., responsable de la edificación de los dos pisos extras sin reforzar la estructura original de tabique rojo, la cual tenía más de medio siglo.

El martes, el Delegado de Benito Juárez, Christian von Roehrich, aseguró que la obra nunca dio de alta ningún trámite, por lo que carecía de cualquier autorización; tam-

bién reconoció que fallaron al no detectarla y proceder contra ella.

"La culpa no es de la naturaleza, sino de la constructora que hizo un edificio sobre los cimientos de una casa (...) La responsabilidad es también de las autoridades que lo permitieron", señaló Anaís Abreu, vecina del lugar y voluntaria en el levantamiento de escombros.

CIUDAD 2



DESQUICIA LLUVIA A QUERÉTARO

Una tormenta provocó la muerte de una persona y daños en siete carreteras estatales, además causó dos socavones e inundaciones en la capital del Estado y en los municipios de Corregidora, El Marqués y San Juan del Río. **PÁGINA 13**

Propone Trump reducir impuestos

JOSÉ DÍAZ BRISEÑO CORRESPONSAL

WASHINGTON.- El Presidente Donald Trump y los líderes republicanos presentaron ayer el borrador de una reforma fiscal que propone megarecortes impositivos a las empresas y a los más ricos de Estados Unidos.

La propuesta fiscal, que enfrenta un difícil camino en el Congreso, prevé un recorte de 6 billones de dólares.

La reforma, considerada por los republicanos como la más importante en 31 años, propone reducir la tasa tributaria del sector privado de 35 a 20 por ciento y de 39.6 a

35 por ciento a los más acaudalados del país.

"Éste es un cambio revolucionario y los más grandes ganadores serán los trabajadores estadounidenses comunes y corrientes", dijo Trump en Indiana.

El Mandatario defendió la iniciativa como una simplificación tributaria al establecer sólo tres tasas impositivas: 12, 25 y 35 por ciento, según el ingreso.

Los demócratas tacharon el plan de inmoral porque a los más pobres les incrementarían los impuestos de 10 a 12 por ciento.

NEGOCIOS

Derrocha Colima en aviones

MARTÍN AQUINO

Prometió austeridad y viajar en vuelos comerciales, pero el Gobernador de Colima, el priista Ignacio Peralta, ha gastado -en 15 meses- más de 13.7 millones de pesos en rentar aeronaves.

Los viajes han sido para acudir, por ejemplo, a informes y toma de protesta de Mandatarios estatales.

Un reporte del Ejecutivo obtenido por Grupo Reforma sobre arrendamientos hechos por la oficina de Peralta muestra que, de mayo de 2016 a julio de 2017, el Gobernador, que asumió el cargo el 11 de febrero de 2016, usó 68 aeronaves, 4.5 por mes.

Al argumentar asuntos de seguridad, el Gobierno estatal rechazó dar el nombre de la empresa a la que le renta las aeronaves y los modelos de éstas.

El 22 julio de 2016, Peralta anunció que vendería el avión King Air B200 del Estado, adquirido en 2006 por 4.5 millones de dólares, para "ahorrar" ante la quiebra de la entidad por la deuda de más de 3 mil millones de pesos.

La transacción se concretó en septiembre de ese año por 41 millones 176 mil pesos. "Vendimos el avión por razones de austeridad y, bueno, pues, estoy usando mayoritariamente vuelos comerciales", declaró Peralta el 7 de septiembre de este año.

Además de la renta de aviones, el informe revela que, entre abril de 2016 y julio de 2017, el Gobernador usó también 72 vuelos comerciales que representaron una erogación de 298 mil 269 pesos.

Los irrita desabasto Seis delegaciones registran escasez de agua. Vecinos bloquearon Zaragoza (foto) para protestar, y otros, en Iztapalapa, ordeñaron tomas de la red hidráulica. **CIUDAD**

Tomada de Twitter @ConyVega8
610972000016